

VALLADOLID

LAGUNA DE DUERO

Laguna de Duero estrena un nuevo equipo de radiología

La reciente instalación de los materiales permitirá la realización de pruebas con menor radiación y una mayor resolución para beneficiar a los pacientes



El director general de Calidad e Infraestructuras Sanitarias de Sacyl, Álvaro Muñoz Galindo, junto a la delegada territorial de la Junta de Castilla y León en Valladolid, Raquel Alonso Hernández, el alcalde de Laguna de Duero, Avelino Álvarez Pérez, y el gerente de Atención Primaria de Valladolid Oeste, Elpidio García Ramón.JCYL

Andrea Villares

19.06.2024

Laguna de Duero cuenta con un nuevo equipo de radiología en su centro de salud. La dotación permitirá la realización de **pruebas con menor radiación** y una mayor resolución para beneficiar a los pacientes. Esta instalación se une a los dispositivos del mismo tipo incorporados en Medina de Rioseco, Tordesillas, Villalón y el Servicio de Urgencias de Atención

Primaria de Arturo Eyries, que han contado con **una inversión de 747.780 euros** por parte de la Junta y en el marco del Plan de Mejoras de Infraestructuras en Atención Primaria, según refiere el comunicado de la Junta de Castilla y León al que ha accedido este medio.

El año pasado, se realizaron un total de 13.200 placas radiológicas, cifra que destaca la importancia de contar con un equipamiento eficaz, de alta tecnología, que **permite acercar a los ciudadanos al centro y evitar sus desplazamientos a otras ciudades**.

Asimismo, continua el proyecto de ampliación del ambulatorio, que **ganará ocho nuevas consultas**, de las cuales tres serán para medicina de familia, tres para enfermería y dos salas destinadas a la realización de ecografías y de cirugías menores. **La redacción del proyecto, adjudicada por 17.992 euros**, ya está cerca de ser entregada y queda la supervisión desde la Consejería de Sanidad antes de licitar la obra. Con todo ello, la localidad vallisoletana dispondrá de **nuevos espacios, más accesibles**, de mejor calidad y más resolutivos.

El director general de Calidad e Infraestructuras Sanitarias de Sacyl, **Álvaro Muñoz Galindo**, ha visitado el nuevo equipo de radiología de última generación junto a la delegada territorial de la Junta de Castilla y León en Valladolid, **Raquel Alonso Hernández**, el alcalde de Laguna de Duero, **Avelino Álvarez Pérez**, y el gerente de Atención Primaria de Valladolid Oeste, **Elpidio García Ramón**.